

## Neun von zehn KMU sind Familienfirmen

ka. Nationalrat Dr. Arthur Loepfe hat dem Bundesrat in seiner Interpellation auch in Erinnerung gerufen, «dass die KMU 99,7 Prozent der Unternehmen in der Schweiz umfassen und 66,8 Prozent der Arbeitskräfte» beschäftigen. Eine Studie des Instituts für Klein- und Mittelunternehmen der Uni St.Gallen zeigt nun auf, dass neun von zehn KMU Familienfirmen sind. Das gilt für die Firmen mit weniger als 250 Beschäftigten. Das ist ein sehr hoher Wert; in Deutschland liegt die entsprechende Zahl bei 68 Prozent, in Spanien bei 71.

